

Solidaridad distribuye 25.000 euros entre los cinco proyectos presentados por las ONG locales

03/12/2015



La Comisión de Trabajo del Consejo Sectorial de Solidaridad ya han distribuido la ayuda de 25.000 euros entre los cinco proyectos de cooperación internacional al desarrollo presentados por las ONG locales. Se ha

repartido un máximo de 6.200 euros y un mínimo de 3.000 a cada idea, según su puntuación. Las entidades que se verán beneficiadas con este proyecto serán Orphanaid África, ACCI, Kárit, Manos Unidas y Anawim.